



Schlittenfreuden im Wendelsteingebiet

Beitrag

Wer Wintergaudi sucht, muss heuer in der Region Rosenheim gar nicht weit hinauf. Schnee ist auch in vielen tieferen Regionen reichlich vorhanden, beispielsweise auch im gesamten Wendelsteingebiet. Diese Fotos entstanden in der Nähe des Schwarzenberg. Wegen seiner eher geringen Höhe (1187) ist er insbesondere bei Familien mit Kindern sehr beliebt. Und wie man auf den Fotos sieht, haben auch die Vierbeiner jede Menge Spaß in der weißen Pracht.

Fotos: Tanja Engelhardt / www.innpuls.me







Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Schlittenfahren
4. Wendelsteingebiet